

花岡住民協議会

たより

平成28年12月号 No.38

事務局：花岡地区市民センター内

TEL 23-3002 / FAX 21-2274

回

覧

【花岡地区福祉会】主催

◆◆「こまのサーカス」公演を開催しました◆◆

10月31日（月）日本の伝承遊びの一つとして、今年も地域内の公立保育園幼稚園の年長児 114 名が、花岡地区市民センターで「こまのサーカス」の公演を鑑賞しました。講師には、名古屋市の日本独楽博物館館長 藤田由仁さんを迎えるました。子どもたちは日頃目にしない珍しいこまや、それを自由に操る講師さんの技に驚きとその見事さに感動し、歓声をあげていました。実演を観た後は、子どもたちが主役のこま回しの挑戦です。ひもを巻きつける、投げるタイミング、どれも子どもたちにとっては難しいことばかり、参加していただいた大人の方の力を借り何度も何度も挑戦しました。仕上げは園に帰ってから特訓をし、年中、年少の仲間たちに披露するんだと夢をふくらませ帰園していました。



【花岡住民協議会】主催

■■「第2回花と緑住民フェスティバル」を開催しました■■

11月12日（土）花岡地区市民センターに於いて、第2回花と緑住民フェスティバルを開催しました。当時は天候にも恵まれ400名超の方にご来場を頂きました。会場では、住民協の4部会が連携し各自が工夫した店を出しました。地域の皆様方からご提供いただきました日用品の即売会、船形埴輪の焼き印まんじゅうづくりやゲーム等の挑戦コーナー、子ども消防服の着用や綿菓子づくり等の体験コーナー、不正大麻追放、健康相談等の啓発コーナーなどのお楽しみブースで参加者の皆様にお祭り気分を味わっていただきました。また、センターの玄関前には宝塚市民参加の会の方が設置した船形埴輪花壇は、花の美しさと秋の季節を味わっていただけたのではないでしょうか。

同日開催された花岡公民館文化祭では素晴らしい作品が沢山展示されており、文化の秋を目と心で感じていただけたものと思っています。



▲▲宝塚古墳公園において「初日の出を見る会」を開催します▲▲

とき 1月1日（日） 午前6時30分から 雨天中止

ところ 宝塚古墳公園

その他 体を温めていただくために、ぜんざいと甘酒を用意しております。

花岡名物船形埴輪焼印饅頭も販売します。また先着100世帯のご家族には、記念品も用意しています。皆さんお誘いあわせの上是非お越しください。